

05.03.

Familienbesuch in Erda

(Lahn-Dill-Bergland)

Bei sehr schönem, aber kaltem Wetter sind wir im Lahn-Dillkreis eingetroffen.
Wanderungen um den Hohenahrer Ortsteil lassen uns die Coronaregeln vergessen.



Herrlicher Blick in westliche Richtung.
Isolde und Max fühlen sich trotz niedriger Temperaturen
sichtlich wohl.
.....nicht so wohl fühlt sich der heimische Wald an....
Die Trockenheit der letzten Jahre, sowie die Borkenkäfer-
plage haben ihm schwer zugesetzt.



“Der Geschundene“

Die Perle vom Dilltal, mein Herborn bist du.....

(Lied der Westerwald-Jungs)



Oben: der Marktplatz

Mitte: das Rathaus

*Unten: Blick in die
Hauptstraße*







Blick durch das Fenster
zum Moor



....auf "gesichertem" Weg durchs Moor.....Max "geht vom Weg ab"







